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          Целью работы является оценка и обоснование экономической эффективности реализации проекта по продлению срока эксплуатации энергоблока АЭС. Были решены следующие задачи: 1. Исследовать теоретические и методические подходы к оценке экономической эффективности продления срока эксплуатации энергоблока АЭС. 2. Провести анализ внутренней и внешней среды предприятия АО «Атомэнергопроект» (анализ был произведён с помощью пакета MS Office (Excel)). 3. Проанализировать затраты проекта по продлению срока эксплуатации энергоблока АЭС. 4. Оценить коммерческую эффективность продления срока эксплуатации энергоблока АЭС (анализ чувствительности инвестиционного проекта был произведён с помощью пакета MS Office (Excel)). Актуальность темы обусловлена активным развитием отрасли атомной энергетики не только в России, но и по всему миру. Продление сроков эксплуатации действующих энергоблоков АЭС является важной тенденцией, так как подобные мероприятия позволяют сохранить объём генерирующих мощностей и обеспечить энергонезависимость страны. Источниками информации выступили данные отечественной и зарубежной научно-исследовательской литературы, официальных Интернет-ресурсов и аналитических агентств. Проведена оценка экономической эффективности продления срока эксплуатации энергоблока АЭС, рассмотрено три сценария реализации проекта, определён наиболее перспективный вариант реализации на основе оценки коммерческой эффективности и анализа чувствительности инвестиционного проекта, результаты разработки которого могут быть применены компаниями РФ с учетом отраслевых особенностей.
        

        
          The aim of the work is to assess and substantiate the economic efficiency of the project to extend the life of the NPP power unit. The following tasks were solved: 1. To investigate theoretical and methodological approaches to assessing the economic efficiency of extending the life of a nuclear power unit. 2. To analyze the internal and external environment of JSC Atomenergoproekt (the analysis was carried out using the MS Office (Excel) package). 3. Analyze the costs of the project to extend the life of the NPP power unit. 4. To evaluate the commercial efficiency of extending the life of a nuclear power unit (the sensitivity analysis of the investment project was carried out using the MS Office (Excel) package). The relevance of the topic is due to the active development of the nuclear energy industry not only in Russia, but also around the world. Extending the life of existing nuclear power units is an important trend, as such measures allow us to maintain the volume of generating capacities and ensure the countrys energy independence. The sources of information were data from domestic and foreign research literature, official Internet resources and analytical agencies. An assessment of the economic efficiency of extending the life of a nuclear power unit has been carried out, three scenarios for the implementation of the project have been considered, the most promising implementation option has been determined based on an assessment of the commercial efficiency and sensitivity analysis of the investment project, the results of the development of which can be applied by Russian companies taking into account industry specifics.
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